

A NORDHEIM

## La musique du souvenir

Le Chœur d'Hommes Pluricanto s'est produit dimanche soir à Nordheim.



Les choristes de Pluricanto ont ravi le public nombreux. PHOTO DNA Les choristes de Pluricanto ont ravi le public nombreux. PHOTO DNA

Maurice Heydmann, maire de Nordheim, a convié la population du village à assister à deux événements en un. Tout d'abord, ce fut la cérémonie de commémoration de l'armistice de la première guerre mondiale qui a eu lieu dimanche soir place de la mairie devant le Monument aux morts. La chorale a entonné en premier lieu l'hymne américain, le maire voulant rendre un hommage aux soldats de ce pays morts sur les champs de batailles français et sans qui la guerre n'aurait pas connu le même déroulement.

### En français, allemand et anglais

Après le discours du maire, le jeune Théophile a égrené les noms des 28 habitants du village qui ont perdu la vie lors du conflit, précisant pour chacun son âge, sa profession et sa date de décès. Pour chacun, une bougie fut déposée, précédant le dépôt d'une gerbe, une minute de silence et l'interprétation de la Marseillaise et de l'Hymne Européen. Un lâcher de colombes blanches, symbole reconnu de la paix, s'en est suivi.

Après cette cérémonie républicaine, la deuxième partie de l'événement a eu lieu en l'église St Pierre et Paul attenante avec un concert proposé par le Chœur d'Hommes Pluricanto. Cette Chorale de Truchtersheim, présidée par Jean-Pierre Schneider et dirigée par Dominique Wicker a interprété un concert d'automne comportant quatorze morceaux éclectiques, en français, allemand et anglais. L'orgue qui introduisait les chants interprétés a cappella fut tenu ce soir par Georges Ernwein. Allier la commémoration digne et solennelle du souvenir des soldats tombés avec un concert plus divertissant fut à l'évidence une bonne initiative que le public nombreux a su apprécier.